

## El abogado Francisco Puchol recibe la Medalla al Mérito

### REDACCIÓN

**VALENCIA.** El abogado valenciano Francisco Puchol-Quixal y de Anton recibió ayer la Medalla al Mérito en el Servicio a la Abogacía, concedida por el Pleno del Consejo en una ceremonia realizada en el salón de actos de la Ciudad de la Justicia de Valencia. El Consejo reconoció toda una trayectoria dedicada al ejercicio de la profesión «y sus servicios prestados a la abogacía en general y a la abogacía institucional en particular». El acto estuvo presidido por el decano del Colegio de Abogados de Valencia, Rafael Bonmatí.

Al evento asistieron, entre otros, Luis Miguel Romero Villafranca, decano del ICAV cuando se construyó su nueva sede y José María Davó, exdecano de Málaga y ex-presidente del Consejo de los Colegios de Abogados de Europa, quien intervino para destacar los méritos de Puchol.

Francisco Puchol-Quixal está especializado en materias civil y mercantil y es fundamentalmente árbitro y mediador, pertenece al Club Español de Arbitraje. Es Árbitro en diversas Cortes y pertenece al Órgano de Gobierno de la Corte de Arbitraje de Valencia.



Francisco Puchol recibe un diploma de manos de Bonmatí. :: LP